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Résponsabilité des dirigeants des sociétés de capitaux pour le délit de la banqueroute

Résumeé

Le délit de banqueroute est I’'un des délits majeurs dans le domaine des affaires. Le
|égislateur algérien a fait un-pas important vers la protection des créanciers de la société en
faillite en instaurant des regles exceptionnelles pour les dirigeants des sociétés a
responsabilité limitée et des sociétés anonymes qui ont détourné ou dissimilé les biens de
leurs sociétés. Ces dirigeants sont ainsi sanctionnés au titre de la banqueroute. La présente
étude traite les ééments constitutifs du délit ains que les procédures de poursuite et de
sanctions pour la banqueroute.

Mots-clés: Banqueroute, dirigeants, sociétés.

Liability of managers of capital companiesfor the offence of bankruptcy

Abstract

Bankruptcy is one of the most important offences in business. The Algerian legislator has
strengthened the protection of the creditors of the bankrupt corporation. Some exceptional
rules are adopted to deal with liability of managers of Both limited liability companies by
shares and public limited companies-in case of corruption. In addition, the legislator imposes
penalties on managers when they commit both simple and fraudulent bankruptcy .For this
purpose, this article will focus on two issues: First the material and moral elements, second
judicial pursuit and sanctions.

Key words. Bankruptcy, managers, corporations.
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